

学校だより

～希望高く輝け～



HP QR コード

令和7年9月9日発行
富山市立大沢野中学校
〒939-2253 富山市八木山550
TEL 468-2600 FAX 468-2211



夏休みを振り返って(2学期始業式式辞より)

校長 小幡 幸治

今年の夏休みも、全校生徒が健康と安全に気を付けて生活してくれたおかげで、無事に2学期のスタートを迎えたことに、感謝致します。ありがとうございます。

さて、今日は私の夏休みを紹介したいと思います。15年前の夏休みに、全国から200人ほど集まる研修会が茨城県の筑波であり、約1ヶ月の間、多くの先生方と勉強する機会がありました。この研修を一緒に乗り切った仲間で、「この出会いを大切にしよう」ということになり、毎年夏休みになると誰かの県に集まるということを続けています。今年は高知の先生が「一度よさこいを見てください」と高知に呼んでくれました。



よさこいは、富山でのイベントや、夏になるとニュースで見る程度で、どんな感じなのかなあくらいにしか思っていなかったのですが…実際は、1チーム100人以上の踊り手が、朝から晩まで幾つもの通りを踊り続ける圧巻のパフォーマンス、全国から集まった方々の熱量、それを受け止める高知の人々の想い、喜びにあふれる観客の声、あらゆる場面で「生きる素晴らしさ。人間の力」を感じるものでした。熱中症アラートが出る中、踊り手も観客も汗だくです。その中に、小学生や幼稚園児のチームも大人顔負けのパフォーマンスを繰り広げていました。暑さに耐えながら満面の笑みで観客に応えながら踊る姿には感銘しました。



こうして、熱い2日間を過ごした次の日、この日の富山も熱中症アラートが出た暑い朝でしたが、沢中のグラウンドでは20数名の駅伝部メンバーが、黙々と走っていました。もてる力を振り絞り、自分に打ち勝つ。走り終えた瞬間に、吹き出る汗とすがすがしい顔。そんな姿を見たとき、沢中の生徒も十分素晴らしい、ここにもよさこいに匹敵する「生きる力」があると感じました。



今年は、ほぼ全部の日に熱中症アラートが発令される厳しい夏休みでしたが、沢中生は休むことなく部活動や学習に励み、乗り切ってくれたと感じています。2学期も3年生は修学旅行、1・2年生は新人大会、校外学習。そして全校生徒で学園祭と合唱コンクールと、生徒が活躍する場面が多くあります。それぞれの場で全員が光り輝き、「日本一素敵な中学生」に近づいてくれることを期待しています。

<7月・8月主な活動の記録>

富山県吹奏楽コンクール 7月20日(日)

新川文化ホールで行われ、12人のメンバーで中学校B部門に出場しました。素晴らしいチームワークによる演奏を披露して、見事銀賞を獲得しました。



全日本中学選手権競漕大会 7月25日(金)～27日(日)

茨城県潮来市潮来ローリングコースで行われ、本校から8名の選手が出場し、猛暑の中、力いっぱいオールを漕ぎました。しかし、わずか数秒の差で入賞を逃し、悔しい結果となりましたが、立派に闘いました。

北信越総合競技大会 陸上競技 8月8日(金)

福井県営陸上競技場で行われ、本校から6名の選手が出場しました。共通女子1500mで、3年の笹川愛唯さんが5位に、共通女子800mで2年の澤田優菜さんが8位に入賞しました。



中日本総合女子リトボーグ選手権大会 8月9日(土)

福井県松岡総合運動公園にて行われ、大沢野・呉羽・南部中学校の合同チームで出場しました。惜しくも一回戦敗退となりましたが、試合後には共に戦ってきた他校の選手に対して、感謝の言葉で称え合いました。

図書室リニューアル工事 8月18日(月)～22日(金)



床面の痛みが酷かった図書室でしたが、この夏休みにきれいに張り替えられました。

工事対応のため、全校生徒で1万2千冊余りの図書を何度も運搬しました。

<今後の主な行事予定>

○9月の予定

- 13日(土)市新人大会(陸上競技部)
- 14日(日)ハッピーウィドーコンサート(吹奏楽部)
- 15日(月)敬老の日
- 20日(土)授業参観・統一学校公開日
- 23日(火)秋分の日
- 24日(水)～26日(金)修学旅行(3学年)
- 29日(月)振替休業



○10月の予定

- 4日(土)県中学校駅伝競走大会
- 5日(日)県中学校文化祭
- 8日(水)中教研東部地区大会
- 9日(木)、10日(金)3年確認テスト
- 10日(金)～12日(日)市新人大会
- 11日(土)県中学校リズミック陸上競技大会
- 13日(月)スポーツの日
- 20日(月)、21日(火)中間考査
- 29日(水)学園祭

